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10 月 15日（土） 

第 2回 学校運営協議会開催 

 『いじめ見逃しゼロスクール集会』視聴・参観 

  第 2回運営委員会は、この度、生徒会が主となり立案し取り組んできた集会を視聴し、各教室

で行われた振り返りの時間には、各教室を巡回参観しました。 

 集会は生徒会が司会・進行を行い、各委員会・各部活の代表による取り組み発表があり、協議

会委員は校長室にてモニターにて視聴しました。集会を行う生徒の様子について、「生徒会が主体

となって執り行うことは良いこと」「生徒自身が興味を持って、調べて取り入れることは大事なこ

と」という意見をいただきました。  

 その後、各教室で行われた『振り返り』について参観。グループ討議やプレゼンテーションを

する生徒の様子を観て、「自分の考えを人前でしっかり発表している様子に感銘を受けた」「皆で

やっていこうとする雰囲気が伝わってきた」「この授業に限らず、自分の考えで計画を立てて行動

できるようになってほしい」と意見をいただきました。 

 

 

 

【協議会委員からの質問】 

『中庭解放』・・・この夏、用務員の加藤さんから庭木の剪定をしていただき整えられた、きれいな芝生の

中庭を利用して行われた生徒のためのコミュニケーションの場、集いの場として開放されました。 

『ピンクシャツ運動』・・・2007年カナダの学生二人から始まったいじめ反対運動で、ある日ピンクのポ

ロシャツを着て登校した少年がホモセクシャルだといじめられました。それを聞いた先輩二人が 50

枚のピンクシャツを購入し、インターネットで「明日、一緒に学校でピンクのシャツを着よう」と

呼びかけました。 

校長室にていじめ見逃しゼロスクール集会を視聴 各教室の振り返りのグループ協議・

プレゼンテーションを参観 


